

	Anfragen-Nr.	
	EAF-0014/2024	

# Einwohneranfrage

Herr S.  
99817 Eisenach

<b>Betreff</b>
Einwohneranfrage - Breitbandausbau in der Mühlhäuser Chaussee

## I. Sachverhalt

In diesem Jahr wurde die Mühlhäuser Chaussee in Stregda mit Breitbandkabel für schnelles Internet versehen. Leider wurde an der Kreuzung Mühlhäuser Chaussee / Hauptstraße damit aufgehört. Ein Stück von 200 m in Richtung Neukirchen wurde kein Kabel mehr verlegt, auch unter der Prämisse, dass auch in der Madelunger Straße ebenfalls schon Kabel liegt.

## II. Fragestellung

1. Wann werden die „vergessenen“ 200m ebenfalls endlich mit Breitbandkabel ausgestattet?
2. Warum wurde dieser kurze Abschnitt nicht gleich mitgemacht, da eine neuerliche Baustelleneinrichtung wiederum Mehrkosten verursacht?

Herr S.  
99817 Eisenach